

Gonsenheim, Breite Straße, Sonntag, 17.01.2016, 04:45 Uhr



Einer Polizeistreife fiel am frühen Sonntagmorgen ein Autofahrer auf, der mit nicht den Fahrbahnverhältnissen angepasster Geschwindigkeit durch die Breite Straße in Gonsenheim unterwegs war.

Der Pkw schleuderte auf schneeglatter Fahrbahn hin und her. Bei der anschließenden Kontrolle stellten die Beamten bei dem Autofahrer (31) starken Atemalkoholgeruch fest. Ein daraufhin durchgeführter Alkotest ergab 1,71 Promille.

Dem 31-Jährigen wurde eine Blutprobe entnommen und der Führerschein beschlagnahmt.

Mainz, Mombacherstr., Sonntag, 17.01.2016, 03:00 Uhr



Ein weiterer Autofahrer (49) war bereits knapp 2 Stunden vorher in eine Kontrollstelle der Polizei in der Mombacher Straße gefahren.

Der 49-Jährige hatte offensichtlich Schwierigkeiten den Handzeichen der Beamten zu folgen, würgte den Motor ab und kam schräg zur Fahrbahn zum Stehen.

Auch bei ihm wurde starker Atemalkoholgeruch festgestellt. Ein Alkotest ergab 1,54 Promille. Dem 49-Jährigen wurde ebenfalls eine Blutprobe entnommen und der Führerschein sichergestellt.

Mainz, Rheinallee, Hattenbergstraße, Sonntag, 17.01.2016, 01:15 Uhr

Auto- und Radfahrer mit Promille unterwegs

Montag, den 18. Januar 2016 um 14:20 Uhr -



Seit Ende März 2015 wird die Promillegrenze für Radfahrer von 0,05 auf 0,02 Promille gesenkt. Die Promillegrenze für Autofahrer bleibt bei 0,05 Promille. Die Promillegrenze für Radfahrer wird von 0,05 auf 0,02 Promille gesenkt. Die Promillegrenze für Autofahrer bleibt bei 0,05 Promille.